

Polisi RW 05 Desa Parakansalak Membangun Kedekatan dengan Warga dalam Program "Curhat Dong"

Sukabumi - [PARAKANSALAK.INDONESIASATU.ID](https://parakansalak.indonesiasatu.id)

Oct 9, 2023 - 11:15



Polisi RW 05 Desa Parakansalak Membangun Kedekatan dengan Warga dalam Program "Curhat Dong"

Parakansalak, 09 Oktober 2023 - Hari Senin menjadi momen spesial bagi warga Kp. Sukarame, Desa Parakansalak, karena Polisi RW 05, Aipda Ajis Sutisna, memimpin kegiatan sambang yang penuh kepedulian. Dalam jam 09.00 WIB

hingga selesai, warga sekitar berkumpul untuk berbincang, memberikan informasi, saran, dan bahkan curhatan kepada sang Polisi RW.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program "AA Dede Presisi Curhat Dong," yang bertujuan membangun kedekatan dan memahami lebih dalam kebutuhan serta kekhawatiran warga masyarakat. Aipda Ajis Sutisna dengan ramah menerima semua unek-unek warga dan siap mendengarkan dengan penuh perhatian.

Selain itu, polisi yang berdedikasi ini juga mengajak warga untuk lebih aktif dalam Satkamling dan ronda malam guna menjaga keamanan lingkungan. Upaya ini diharapkan dapat mencegah tindak pidana pencurian dan memberikan bantuan saat diperlukan, khususnya pada malam hari.

Tidak hanya itu, dalam pertemuan yang hangat ini, Aipda Ajis Sutisna juga mensosialisasikan langkah-langkah pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Ia memperingatkan agar warga berhati-hati terhadap tawaran dari seseorang yang mengaku sebagai sponsor atau agen yang menawarkan pekerjaan di luar negeri dengan janji instan. Warga diajak untuk selalu memeriksa legalitas sponsor, agen, atau perusahaan agar terhindar dari tindak pidana perdagangan orang.

Dalam upaya memudahkan warga dalam melapor gangguan Kamtibmas, Aipda Ajis Sutisna juga memberikan nomor hotline polisi 110 dan nomor HP pribadi yang dapat dihubungi. Hal ini diharapkan dapat mempercepat respon dari kepolisian dalam menangani setiap permasalahan yang mungkin timbul di lingkungan mereka.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen Polisi RW 05 Desa Parakansalak dalam menjaga keamanan dan kenyamanan warga. Semoga program "Curhat Dong" ini dapat mempererat hubungan antara warga dan pihak kepolisian serta mewujudkan lingkungan yang lebih aman dan terjaga.

Polres Sukabumi Polda Jabar.